
こんにちは。京都出身の田中史朗です。 

今は本当にしんどい状況ですが，何が一番大切なのかを考えて下さい。一番大

切なのは，命です。家族，仲間，ファン，そして自分に携わって下さっている皆

さんの命です。今はできることが限られていますが，皆でワンチームとなって，

今できることを良い時間に変えていきましょう。僕もめちゃくちゃラグビーが

したいです。皆さんも自分がしたいことをイメージしながら，毎日を過ごしまし

ょう。ワンチーム！ 


